Prix 2016

Décernés lors du congrès SFTA à Perpignan

- **Prix de la SFTA 2016** à Luc Humbert, pour ses travaux et implication dans le domaine de la toxicologie médico-légale et dans la vie de la Société Française de Toxicologie Analytique





- Prix de la meilleure communication orale "sénior" à Hélène Eysseric pour sa présentation intitulée "Intoxication aiguë d'un enfant au zuclopenthixol : intérêt d'une analyse capillaire sur un prélèvement à distance"

- Prix de la meilleure communication orale "junior" à Nicolas Beauval pour ses travaux originaux intitulés " Éléments traces métalliques et cigarette électronique : développement et validation de méthodes de dosage par ICP-MS pour l'analyse des e-liquides et de leurs aérosols"



- Prix de la communication affichée à Aminata Touré pour son poster intitulé "Détermination de la teneur en métaux lourds de différents produits halieutiques du littoral sénégalo-mauritanien"



- **Prix du meilleur article 2015** dans ToxAC n°2, juin 2015 à Marianne Winckel pour l'article intitulé "Des difficultés à chaque étape d'un dossier de soumission chimique: à propos d'un cas d'agression sexuelle sous lorazépam"

- **Prix de thèse** pour Sophie Pustetto « Consommation de cannabis pendant la grossesse : Etat des lieux en Nouvelle-Calédonie ». Thèse pour l'obtention du diplôme d'état de docteur en pharmacie, de l'université de Bordeaux, le 02 juin 2015. Le directeur de Thèse est Yann Barguil.

